

Rainer Storck



25. September 2020

## Grußwort zum 25-jährigen Jubiläum der AlleinLEBENden

Liebe Schwestern und Brüder,

auf Einladung meines Amtsvorgängers, Bezirksapostel Horst Ehlebracht, kamen im Sommer 1995 auf dem Freizeitgelände in Darfeld viele alleinlebende Kirchenmitglieder zu einem ersten großen Treffen in diesem Kreis zusammen. Es war das erste Mal innerhalb der Neuaussere Kirche in Deutschland, dass sich alleinlebende Glaubensgeschwister aus der ganzen Gebietskirche versammelten. Dieser Tag gilt als Gründungsdatum der AlleinLEBENden Nordrhein-Westfalen, heute Westdeutschland.

Ihr als Gruppe feiert in diesem Jahr das 25-jährige Bestehen, zu dem ich herzlich gratuliere. In dem Vierteljahrhundert hat sich vieles verändert: Gab es anfangs allein die Freizeittreffen, kamen später auch Gottesdienste hinzu. Wurden früher vor allem persönliche Treffen genutzt, verlagern sich der Austausch und die Suche nach Freunden und Gleichgesinnten heute vielfach ins Internet.

Umso mehr freut es mich, dass die Gruppe heute noch aktiv ist und sich als Anlaufstelle für Glaubensgeschwister in besonderen Lebenslagen etabliert hat. Insbesondere bin ich dankbar, wenn aus den persönlichen Kontakten in der Gruppe neue Freundschaften und auch Partnerschaften entstanden sind.

Ich bedaure mit euch, dass der Jubiläumsgottesdienst mit den alleinlebenden Glaubensgeschwistern in Hanau abgesagt werden musste. Nun besteht an diesem Wochenende auf digitalem Weg die Möglichkeit zur Gemeinschaft. Dafür wünsche ich viel Freude.

In Kürze ist geplant, den Namen der Gruppe zu ändern. Nach 25 Jahren ist das eine gute Entscheidung, auch wenn die Marke „Alleinlebende“ über die Grenzen der Gebietskirche hinaus etabliert ist.

So wünsche ich den „Singles in der NAK Westdeutschland“ auch weiterhin viel Freude bei allen Aktivitäten und danke ganz besonders all denen, die sich in den 25 Jahren organisatorisch und seelsorgerisch in der Gruppe eingebracht haben. Gern bete ich dafür, dass ihr das, was König David in einem seiner Psalmen ausdrückte, auch immer wieder erleben dürft: „Der Herr ist meines Lebens Kraft.“ (Psalm 27, aus Vers 1)

Beste Wünsche für die kommende Zeit und herzliche Grüße,

euer

Neuaussere Kirche  
Westdeutschland K.d.ö.R.

Büro Dortmund  
Kullrichstraße 1, 44141 Dortmund

Büro Rheinberg  
Mühlenhof 41a, 47495 Rheinberg

Telefon +49 231 57700-50  
Telefax +49 231 57700-6650

Büro Frankfurt  
Praunheimer Hohl 1, 60488 Frankfurt/Main

Internet [www.nak-west.de](http://www.nak-west.de)  
E-Mail [kirchenleitung@nak-west.de](mailto:kirchenleitung@nak-west.de)